



Ecoles de Formation J.C.R

L'école de formation parisienne a ouvert ses portes le lundi 7 Novembre, avec un exposé sur l'histoire de la révolution russe. Le premier cycle des cours a débuté le lundi 21 Novembre avec un exposé sur les concepts fondamentaux du matérialisme historique. 235 camarades, des secteurs étudiant et jeune-travailleur sont inscrits à l'école. L'école de formation parisienne est ouverte aux sympathisants : s'inscrire à Avant-Garde Jeunesse, B.P. 3916 Paris.

L'école de formation lycéenne fonctionne également depuis début Novembre. Les cours ont lieu tous les 15 jours, le jeudi après-midi. S'inscrire à B.P. 3916 Paris.

Des écoles de formation du même type ont démarré en province, notamment à Rouen, à Aix-Marseille.

Durant les fêtes de la Toussaint des stages régionaux ont eu lieu, à Marseille (pour Aix, Marseille, Nice, Toulon, Aubagne, La Ciotat); à Besançon et à Rouen (pour la Normandie). Des "stages de neige" sont envisagés par Toulouse (dans les Pyrénées) et par Besançon et la région Est (dans le Jura).

Liberté pour Hugo Blanco et tous les emprisonnés politiques

Au terme de son second procès, Hugo Blanco a vu sa peine confirmée : 25 ans de détention.

Les efforts de ses juges galonnés pour faire de ce procès l'anti-chambre du peloton d'exécution n'ont pas été couronnés du succès qu'ils espéraient tant. La pression de la solidarité internationale avec Hugo Blanco a permis d'éviter un assassinat légal.

A Paris, une manifestation fut organisée dès l'annonce de la reprise du procès. Massés devant l'ambassade, près de 500 militants exigèrent la libération immédiate du dirigeant révolutionnaire aux cris de "libérez Hugo Blanco". Bientôt des pinceaux allaient l'écrire sur la belle façade ravalée de Son Excellence péruvienne, qui pouvait ainsi transmettre à Lima le message inscrit sur ses murs.

C'est par de telles initiatives, s'ajoutant aux nombreux télégrammes, pétitions, déclarations, que les "Comités de Solidarité avec les victimes de la répression au Pérou", ont pu, partout dans le monde, empêcher la condamnation à mort de Hugo Blanco.

Mais rien n'est définitivement gagné. Trop de menaces restent encore sur la vie de Hugo Blanco et de ses compagnons (Hector Bejar, dirigeant de l'E.L.N., et Ricardo Gadea, dirigeant du M.I.R. sont actuellement emprisonnés comme Hugo Blanco). Au procès-d'après le témoignage d'une camarade péruvienne—ses juges tentèrent, devant une salle houleuse, manifestant fréquemment son soutien à l'accusé, d'imposer la vision d'un Hugo Blanco tueur sanguinaire. Mais celui-ci, dirigeant du F.I.R. section péruvienne de la IV^e Internationale, est actuellement en Amérique Latine, l'un des révolutionnaires les plus prestigieux. Ce qu'il a réalisé dans la vallée du Cuzco, malgré l'immense répression, est demeuré chez ceux qu'il organisa pour défendre les terres qu'ils avaient repris aux latifundiaires. Et aujourd'hui, les barreaux ne parviennent toujours pas à isoler Hugo Blanco de ceux auxquels il a montré le chemin de la Révolution. Aussi, pour les militaires, cela a-t-il été "une grande satisfaction d'infliger une peine de 25 ans à un homme contre lequel on n'a pu prouver aucune accusation, seulement, comme il a assumé ses responsabilités de dirigeant dans la lutte, il a de nouveau été condamné". Pour ces mêmes militaires, il ne suffit pas d'emprisonner les dirigeants d'une révolution qui ne saurait leur laisser longtemps de répit ; la confiance qu'ils portaient à Belaunde Terry—pitoyable "libéral", façon radical-socialiste XIX^e repapé XX^e—pour mater les masses populaires par la réformatrice, ce qu'il n'a bien sûr pu réussir—

car les masses exigent le changement et non la légalisation de leurs conditions d'existence—a fait place à la méfiance postulant : les rumeurs de coup d'Etat se font pressantes au Pérou. La C.I.A. et le gouvernement U.S. les verraient d'un bon oeil ; en effet nul doute que la longue liste des mesures répressives commenceraient par la liquidation de tous les dirigeants révolutionnaires actuellement détenus à la prison du Fronton (en application des résolutions de la conférence de l'O.E.A. à Punta del Este sur la "subversion castroïste", traduire la révolution, que tous les réactionnaires des 2 Amériques essaient de faire passer pour un quelconque complot dirigé de l'étranger.).

La crise actuelle fait du Pérou l'un des foyers les plus importants de la montée révolutionnaire en Amérique du Sud : une grève ouvrière généralisée, en conjonction avec un soulèvement paysan pour la reconquête des terres laisse peu de place aux présidents élus dans une période d'accalmie relative et à toute leur démagogie de soi-disante "bourgeoisie nationale".

L'état de siège a déjà été décrété dans la région d'Arequipa. Le combat est âpre, mais tôt ou tard il mènera les travailleurs du Pérou, et tous leurs frères d'Amérique Latine au socialisme.

A nous d'obtenir la libération immédiate des dirigeants de la Révolution péruvienne.

—Libérez Hugo Blanco !
—Libérez Hector Bejar, Ricardo Gadea, et tous leurs camarades !
—Vive la Révolution Socialiste !

Meetings J.C.R.

en province

Conformément aux décisions du dernier Comité National, les groupes J.C.R. de Paris et de province ont fait connaître au cours du dernier trimestre 1967, les thèses et l'orientation actuelles de la révolution cubaine. 5000 Messages du "Che" à la Tricontinentale, édités par la J.C.R., ont déjà été diffusés. Un nouveau tirage est en cours. (Passez les commandes à B.P. 3916 Paris ; prix : 0,50 F.) Des meetings ont eu lieu à Caen et Paris, et sont en préparation à Nice, Aix-Marseille, Rouen, Strasbourg etc... A Besançon, un meeting de commémoration de la révolution russe a rassemblé 50 jeunes. Deux cercles ouverts sont organisés à Rennes sur la situation sociale en France et le conflit du Moyen-Orient.

Gramma

ÉDITION FRANÇAISE

Résumé hebdomadaire de l'Organe Officiel du Comité Central du Parti Communiste de Cuba

DIRECTEUR: Jorge Enrique Mendoza

Rédaction et administration: Aranguren 604 esq. a Masó La Havane - Cuba

Téléphone: 79-1841 et 70-8218
Cet hebdomadaire résume les éditions quotidiennes publiées du mercredi de la semaine antérieure au mardi de la semaine en cours.

TARIFS DES ABONNEMENTS

(expédition par avion)

C.U.B.A.

un an: 5,20 pesos
six mois: 2,90 pesos

ÉTRANGER

un an: 5,40 dollars canadiens

115,9 livres sterling

25 francs français

40 marks allemands (RFA)

POUR CONNAITRE LA RÉVOLUTION CUBAINE, LISEZ GRAMMA